



TOURENHIGHLIGHTS / TOUR HIGHLIGHTS

1 UM DEN DANIEL / AROUND THE DANIEL

HM↑ 700 hm | HM↓ 700 hm | 45,3 km

Tour: Sehr schöne, mittelschwere Rundtour um den Daniel
Very beautiful, moderately difficult circular tour around the Daniel

2 UM DEN WANNIG / AROUND THE WANNIG

HM↑ 1277 hm | HM↓ 1277 hm | 34,1 km

Tour: Schöne und anspruchsvolle Rundtour um den Wannig
Beautiful and challenging circular tour around the Wannig
Variante: Singletrail Barbarasteig (S2), Route Nr. 869, von der Sunnalm
Single trail Barbarasteig (S2), Route Nr. 869, from the Sunnalm

3 UM DEN THANELLER / AROUND THE THANELLER

HM↑ 589 hm | HM↓ 589 hm | 27,8 km

Tour: Mittelschwere Rundtour um den Thaneller
Moderately difficult circular tour around the Thaneller
Highlight: Besuch der highline 179 und der Burgenwelt Ehrenberg
Visit of the highline 179 and the Ehrenberg Castle

4 ARENA RUNDE / ARENA CIRCUIT

HM↑ 481 hm | HM↓ 468 hm | 41,5 km

Tour: Schöne Panoramatur durch die Tiroler Zugspitz Arena
Beautiful panoramic tour through the Tiroler Zugspitz Arena

5 UM DIE ZUGSPITZE / AROUND THE ZUGSPITZE

HM↑ 1388 hm | HM↓ 1388 hm | 79,7 km

Tour: Schwere, lange Rundtour um die Zugspitze und das Wettersteingebirge
Difficult, long circular tour around the Zugspitze and the Wetterstein mountain range.

Variante: Aufstiegsmöglichkeit Ehrwalder Almbahn (Bike-Transport € 2,00)
Ascent with Ehrwalder Almbahn cable car (bike transport € 2.00)

Detaillierte Tourenbeschreibungen in unserer **Bike Karte mit Tourenbooklet** (€ 5,00 in allen Tourismusbüros der Tiroler Zugspitz Arena)
Detailed information on the tours in our Bike Map with tour booklet (€ 5,00 in all tourist offices in the Tiroler Zugspitz Arena)

Tourenportal:



BIKEPARADIES / MOUNTAINBIKE PARADISE



Die **Tiroler Zugspitz Arena** ist das ideale Terrain für Mountainbiker. Egal ob Anfänger oder Vollprofi, auf den mehr als **100 Strecken und Trails**, einer Skill Area und einem Pumptrack wird jeder fündig. Absolutes Biker-Highlight: der Blindsee Trail. Kristallklare Bergseen, markante Bergriesen und blühende Almwiesen: Mountainbikern in der Tiroler Zugspitz Arena bietet sich ein einmaliges Naturschauspiel. Erlebbar gemacht wird das auf flowigen Trails, abwechslungsreichen Touren und nervenkitzelnden Freeride-strecken.

The Tiroler Zugspitz Arena is the ideal area for mountainbikers. No matter whether you are a beginner or a semi-professional, there is something for everyone on the over 100 tours and trails, a skill area and a pumptrack.

The highlight: the Blindsee Trail. Crystal-clear mountain lakes, outstanding mountain peaks and Alpine meadows: mountainbikers are offered a real natural spectacle in the Tiroler Zugspitz Arena. It all comes alive on flowing trails, diverse tours and thrilling downhill tracks.

Die Tiroler Zugspitz Arena wurde mehrmals in Folge mit dem Gütesiegel „**Approved Bike Area Tour & Trail**“ von Mountain Bike Holidays ausgezeichnet.

The Tiroler Zugspitz Arena has been awarded the “Approved Bike Area Tour & Trail” seal of quality by Mountain Bike Holidays several times in a row.

Mit dem **Tourenportal der Tiroler Zugspitz Arena** können Sie sich aus einer Vielzahl von Routen in unterschiedlichen Kategorien und Schwierigkeitsgraden Ihre persönlichen Touren und Highlights für Ihren perfekten Mountainbikeurlaub zusammenstellen. maps.zugspitzarena.com

With the Tiroler Zugspitz Arena tour portal, you can choose your personal tour from different categories, difficulty levels and duration from a pool of routes in addition to the routes selected in this booklet. maps.zugspitzarena.com

TOURENAUSWAHL / TOUR SELECTION

Detaillierte Tourenbeschreibungen in unserer **Bike Karte mit Tourenbooklet** (€ 5,00 in allen Tourismusbüros der Tiroler Zugspitz Arena)
Detailed information on the tours in our Bike Map with tour booklet (€ 5,00 in all tourist offices in the Tiroler Zugspitz Arena)

EHRWALD

- Lärchenwald - Mitterseerunde
- **Um den Daniel**
- Um die Thörle
- Zum Seebensee

LERMOOS

- Wachtersteig - Loisachquellen
- Zur Grubigalm
- Zur Gartner Alm
- Zur Tuftl Alm

BERWANG/NAMLOS

- Panoramatur Kögele Hütte
- Zur Ehenbichler Alm - Sennalpe Raaz

BICHLBACH/LÄHN-WENGLE

- Zur Heiterwanger Hochalm
- Zur Bichlbacher Alm

BIBERWIER

- Zur Sunnalm
- **Um den Wannig**
- Zur Muthenau Alm (Nassereither Alm)

HEITERWANG AM SEE

- **Um den Thaneller**

TIROLER ZUGSPITZ ARENA

- **Arena Runde**
- Um die Mieminger
- Schlösser Tour
- **Um die Zugspitze**



SINGLETRAILS / SINGLE TRAILS

LERMOOS

- Forest Two „Aisle“ (Nr. 865) S2
- Wolfshausener Trail (Nr. 863) S2
- Grubigalm Trail (Nr. 864) S2
- Forest One „Thunder“ (Nr. 855) S3
- Blindsee Trail (Nr. 866) - **Great Trail Tirol** S3

BERWANG/NAMLOS

- Mühlwald Trail (Nr. 881) S2
- Höhenweg Trail (Nr. 880) S3

BICHLBACH/LÄHN-WENGLE

- Lichte Trail (Nr. 882) S3



BIBERWIER

- Fun Trail (Nr. 883) S0
- Rauhegasse Trail (Nr. 870) S1
- Barbarasteig Trail (Nr. 869) S2

BIKEGUIDING / BIKE GUIDING

LERMOOS

BIKEGUIDING ZUGSPITZARENA
T: +43 664 4519963
georg.mott@bikeguiding.at
www.bikeguiding.at

BICHLBACH/LÄHN-WENGLE

BIKE GUIDE BERNHARD OBERHOLLENZER
T: +43 650 4634676
boberholl@gmail.com

BIKEVERLEIH / BIKE RENTAL

MOBILER BIKEVERLEIH NAGELE BIKE SPORTS

Bestellungen bis 18.00 Uhr am Vorabend mit Zustellung bis spätestens 09.30 Uhr in der Unterkunft. www.nagele.cc

MOBILE BIKE RENTAL NAGELE BIKE SPORTS

Orders by 6.00 p.m. will be delivered to your accommodation by 9.30 a.m. the following day. www.nagele.cc

EHRWALD

LEITNER SPORTS

T: +43 5673 2371
info@sport-leitner.at
www.sport-leitner.at

LERMOOS

RENT A BIKE – HOFHERR

T: +43 5673 242462
info@hofherr-mode.at
www.hofherr-mode.at

ZWEIRAD ZIRKNITZER

T: +43 5673 3219
2rad.zirknitzer@zugspitznet.at
www.2rad-zirknitzer.at

ZUGSPITZ BIKE LERMOOS

T: +43 5673 20990
info@zugspitz-bike.at
www.zugspitz-bike.at

RADWERKSTATT

T: + 43 677 62759247
alex@radlwerkstatt.tirol
www.radlwerkstatt.tirol

BERWANG/NAMLOS

SPORT-ALM

T: +43 5674 7303
info@sport-alm.at
www.sport-alm.at

BICHLBACH/LÄHN-WENGLE

NAGELE BIKE SPORTS

T: +43 5674 6411
info@sportnagele.at
www.nagele.cc

BIBERWIER

SPORT SCHÖNHERR

T: +43 664 73241451
info@sport-schoenherr.at
www.sport-schoenherr.at



BIKE-LADESTATIONEN / CHARGING STATIONS

EHRWALD

EHRWALDER ALMBAHN BERGSTATION
T: +43 5673 2468
www.almbahn.tirol

LERMOOS

GRUBIGSTEINBAHN MITTELSTATION
T: +43 5673 2315
www.bergbahnen-landes.at

GAMSALM

T: +43 5673 20912
www.gamsalm-ehrwald.at

TUFTL ALM

T: +43 676 5568202
www.zugspitzarena.com

LEITNER SPORTS

T: +43 5673 2371
www.sport-leitner.at

PANORAMABAD LERMOOS

T: +43 5673 3673
www.zugspitzarena.com



BIBERWIER

SPORT SCHÖNHERR

T: +43 664 73241451
www.sport-schoenherr.at

BERGBAHNEN / CABLE CARS

EHRWALD

EHRWALDER ALMBAHN
T: +43 5673 2468
www.almbahn.tirol
(Bikettransport € 2,00 pro Fahrt)

LERMOOS

GRUBIGSTEINBAHNEN LERMOOS
T: +43 5673 2323
www.bergbahnen-landes.at
(kostenloser Biketransport)

BERWANG/NAMLOS

BERWANGER SONNALMBAHN
T: +43 5674 81240
www.berwang.tirol
(kostenloser Biketransport)

BICHLBACH/LÄHN-WENGLE

ALMKOPFBACH BICHLBACH
T: +43 5674 812420
www.berwang.tirol
(kostenloser Biketransport)



BIBERWIER

MARIENBERGBAHN BIBERWIER

T: +43 5673 2111
www.bergbahnen-landes.at
(kostenloser Biketransport)

SKILL AREA LERMOOS



Die neue **Skill Area Lermoos** an der Grubigsteinbahn bietet Anfängern und Fortgeschrittenen die Möglichkeit, ihr Fahrkönnen zu verbessern und an ihrer Technik zu feilen. Über Hindernisse fahren und auch auf den schmalsten Trails das Gleichgewicht nicht verlieren: hier kann das Fahrkönnen auf S1-S3 Strecken getestet werden.

The new Skill Area Lermoos at the Grubigsteinbahn provides the ideal opportunity for a spot of training to find your perfect trail in the difficulty levels 1-3.

VELOSOLUTIONS PUMPTRACK



Wer an seiner Ausdauer und seinem Bikehandling arbeiten möchte, findet mit dem neuen **Velosolutions Pumptrack im Lusspark** in Lermoos die idealen Voraussetzungen.
There is also a new Velosolutions pumptrack in the Lusspark which is an ideal playground for all mountainbikers.

BLINDSEE TRAIL

2018 wurde der **Blindsee Trail** als einer von vier **Great Trails** in Tirol ausgezeichnet! Herrliches Panorama und zum Schluss ein Sprung ins kühle Nass – der Singletrail vom Grubigstein zum Blindsee ist das Highlight in der Tiroler Zugspitz Arena. Ein großteils flowiger Trailverlauf, hin und wieder eine knackige Schlüsselstelle, ein schottriger Abschnitt und ein herrlicher Blick auf den türkisblauen See: Der Blindsee Trail vereint alle Zutaten, die es für eine gelungene Singletrailabfahrt braucht.

In 2018 the Blindsee Trail was awarded as one of four Great Trails in Tirol! A stunning panorama and a jump into cool water to finish – the single trail from Grubigstein to Blindsee is the highlight in the Tiroler Zugspitz Arena. A mostly flowing trail, now and then a crisp key point, a gravelly section and a wonderful view of the turquoise blue lake: The Blindsee Trail combines all the ingredients you need for a successful single trail downhill.



Eckdaten/Facts:

- Trail-Länge/Length: 7 km
- Höhenmeter/Altitude: 680 hm
- Aufstieg/Ascent: Grubigsteinbahn Lermoos
- Schwierigkeit/Difficulty: Schwierig/Difficult (S2-S3)



BIKE EVEREST TIROL

Der Genuss-8.000er im Herzen der Alpen – unverwechselbar und einzigartig

Der Bike Everest Tirol ist eine außergewöhnliche Mountainbiketour mit insgesamt 8.848 hm - was exakt dem Maß des Mount Everest als höchstem Berg der Erde entspricht. Die abwechslungsreiche Tour mit ihren 285 km führt in sieben Etappen zu den schönsten Plätzen. www.bike-everest.tirol

The Enjoment of an 8,000 metre peak in the heart of the Alps – exclusive and unique

The Bike Everest Tirol is an outstanding mountainbike tour with a total of 8,848 metres – the exact height of the Mount Everest, the world's highest summit. The varied tour with its 285 kilometres and 7 stages leads to the most beautiful places. www.bike-everest.tirol

